
苫小牧ケーブルテレビ放送番組審議会(令和 4 年度・第 1 回）

開催日時：令和4 年 12月 19 日（月）10:30

開催場所：グランドホテルニュー王子 桔梗の間

出席者

≪委員≫

・奥村 訓代 委員 （北洋大学 学長)

・山田 学 委員 (苫小牧市総合政策部 政策推進室 協働・男女平等参画室 室長)

・鈴木 知之 委員 (苫小牧民報社 メディア局長)

・秋山 集一 委員 (苫小牧市駅前通商店街振興組合 代表)

・島崎 鶴松 委員 (総合型地域スポーツクラブ とまこまい・あそび塾

クラブマネージャー)

・北岸 由利子 委員 (苫小牧市女性団体連絡協議会 会長)

≪苫小牧ケーブルテレビ≫

・齋藤 大輔 所長

・島崎 正幸 総務課

・北向 由敬 制作課

・佐々木 夏美 制作課

議事

１. 開会

2. あいさつ 齋藤 大輔 所長

３. 会長・副会長選任

４. あいさつ 奥村 訓代 会長

5. 報告事項

(１) 放送番組審議会委員の構成について

(２） 放送番組審議会委員の規定について

6. 審議事項

(１) 今までの放送番組（2022.4 月～）について

(２） 今後の放送内容について

（３） 自主制作番組について



あちこちなっち

番組内容 : まちの自慢、おもしろいもの、人の笑顔・・・

まちをぷらりと探索しながらそこに生まれた魅力を発見し伝えていく番組。

今回は女性消防団を紹介

意見等

・取材されてる人たちの取り組んでいることや言いたいことが

番組の中できちんと伝えられている

・女性消防団を知らない人が多いと思うので放送で取り上げて

いい企画だったと思う

・人形劇の発表当日だけでなく、準備風景から追っていて楽しく

拝見させてもらった。また字幕もしゃべっている人だけでなく

周囲にいる人たちの歓声なども出ていて臨場感があった

・今回の番組だけでなく、あちこちなっちでは大学などを奥まで

紹介していてケーブルテレビだからできる企画番組だと思う

・字幕が見づらかったのでもうちょっと大きくした方がいいと思う

・途中、非常持ち出し袋の場面が出てきたが具体的に何を入れたら

いいか紹介してもよかったのでは

よるとまHD

番組内容 ： 人情とお酒をテーマに苫小牧の居酒屋、バー、スナック等を

お笑い芸人と当社社員が夜出かけ紹介する番組

意見等

・地元を知るのにはなかなかいい企画の番組だった

・今回のお店のマスターと番組ＭＣが同じ高校の先輩後輩だったと

いう話にとても親近感を感じた

・おいしさが伝わった

・マウスガードの小ささと出演者たちの距離感が気になった

７．その他

・小学校のバスケやサッカー大会の決勝戦などを放送してほしい

・苫小牧のＰＲも含めて名所をスポット的に流してほしい

・帯番組に防災の番組を加え、日頃から地域の人たちに防災を

呼びかけていただきたい

・スポーツや団体活動で影で支え、取り組んでいる人たちを

ピックアップしては

・契約に繋げていく番組作りも必要ではないか

８．閉会



審議会の模様


